

# 24Jam

## PDBI Bungo Sukses Gelar Lomba Drum Band Dalam Rangka HUT Kabupaten Bungo ke-58

Dia Wisda - [BUNGO.24JAM.CO.ID](http://BUNGO.24JAM.CO.ID)

Oct 22, 2023 - 21:22



BUNGO- Dalam memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kabupaten Bungo ke-58, Persatuan Drum Band Indonesia (PDBI) Bungo gelar lomba drum band tingkat SD dan SMP. Kejuaraan tersebut berlangsung di GOR MTQ serunai baru, Minggu (22/10/2023).

Terlihat hadir dalam acara tersebut ketua PDBI Bungo Jumari Ari Wardoyo, ketua Harian PDBI Bungo Zainabah beserta pengurus, Kadis Pendidikan dan kebudayaan Masril, serta para pelatih PDBI Bungo.



Kejuaraan drum band tersebut diselenggarakan oleh dinas Pendidikan dan Kebudayaan Kabupaten Bungo, yang bekerja sama dengan PDBI Bungo.

Dalam sambutannya Ketua PDBI Bungo Jumari Ari Wardoyo mengatakan pada lomba drumband tersebut menghasilkan para juara diantaranya Tingkat SD dan Tingkat SMP.

Semoga kegiatan ini menjadi kegiatan positif dan menjauhkan generasi muda kita terhadap hal-hal yang negatif,” ujar Jumari.

Drumband tidak hanya menjadi perpaduan olahraga dan seni, akan tetapi juga memberikan banyak manfaat bagi kalangan generasi muda dan pelajar, menumbuhkan rasa percaya diri, kerjasama serta membangkitkan loyalitas sesama tim,” ucap jumari.

Melalui kegiatan ini, ketua DPRD kabupaten Bungo sekaligus ketua PDBI juga berharap agar dapat memotivasi, menumbuhkan semangat generasi muda yang mampu melahirkan kelompok-kelompok drum band yang profesional.

“Kepada Dinas terkait saya mengusulkan agar sekolah yang sudah ikut serta dalam memeriahkan HUT Kabupaten Bungo ke-58 di berikan apresiasi setinggi-tingginya atas kerja keras bapak ibu kepala sekolahnya,”ungkap Jumari.

Jumari juga berharap kepada pemerintah daerah dan sekolah yang ada di kabupaten Bungo agar dapat memberikan perhatian khusus bagi perkembangan drum band, dan merupakan salah satu bentuk karakter sejak dini, yang memupukkan kreatifitas dan sportifitas. Selamat mengikuti lomba dan tunjukkan bahwa kalian yang terbaik,” harapnya.



Diakhir acara ketua DPRD kabupaten Bungo melakukan penyerahan piala dan uang pembinaan kepada para juara 1-3 lomba marching band tingkat SD dan SMP. (Dya)